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12月14日（土）13:30～17:30　山ノ上公会堂

１３：３０～１３：３５　　　開校あいさつ 
１３：３５～１３：４５　　　井笠田舎カレッジについて
　　　　　　　　　　　　　　　　（概要の説明） 
１３：４５～１５：００　　　講演：矢掛中学校教諭
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　室　貴由輝氏
１５：００～１５：３０　　　地元ゲストによる取り組み紹介
　　　　　　　　　　　　　　山ノ上干柿生産組合
　　　　　　　　　　　　　　組合長　土井良雄氏
１５：４５～１７：２０　　　グループワーク 
１７：２０～１７：３０　　　本日の振り返り
　　　　　　　　　　　　　　　　（尾野塾長・赤澤副塾長）
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いかさ田舎カレッジオプショナルプログラム
■第３回やかげ学発表会プログラム
平成25年12月14日（土）
やかげ文化センターホール　９：３０～１２：３０　

第２部　　矢掛商店街佐藤玉雲堂ギャラリー
１８：１５～２０：００　ゲストスピーク
・からだ喜ぶ会　代表　井辻美緒氏
・タイラーデザイン　代表　杉本和歳氏

第３部　いかさ田舎カレッジ交流会
２０：００～２２：００
矢掛フルーツトピア農業体験交流館

第２回地域プロデューサー養成講座

メイン講演：室先生 地元ゲスト：土井氏

第２部　井辻美緒氏・杉本和歳氏（矢掛商店街）

　全６回で開催している地域プロデューサー養成講座の
２回目は矢掛町山ノ上公会堂で実施。メインゲスト室貴
由輝氏のやかげ学とESD教育の取り組み、地元山ノ上
干柿生産組合の土井組合長の地域での取り組みの話を
お聞きしました。やかげ学の中でもお２人方は連携され
ており、地域と学校がお互いに無理のない連携で正しく
持続可能な地域づくりの実践をされています。グループ
ワークではそれぞれのマイプランを更にブラシュアップ
し、講師や塾生からの質問が飛び交います。次回までに
マイプランの参考になる事例インタビューの宿題が課さ
れさらにプランが磨かれます。
　そして急遽２部のゲストスピークが矢掛商店街のギャラ
リーで引き続き地元の方もご参加いただき実施。地元の
井辻美緒さんの活動のプレゼンを聞く中で、早速商店街
の中での連携の声も出ていました。いろいろな地域での
交流を通じ新たな繋がりが出てきつつあります。始まっ
たばかりですが、今回も３０名をこえる参加で地域活性
化への感心の高さを実感しています。

第２回目の実施プログラム

いかさ田舎カレッジ2013塾生

第２部の会場は矢掛商店街の佐藤玉雲堂様
のギャラリーをお借りしました。
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　第３回の会場は浅口市金光町大谷地区の土佐家ホールを
お借りして勉強会を開催します。
　メイン講演は和田裕子氏（アンテナカフェ・ハレの日）・ゲス
トスピーカーは大谷地区まちづくり協議会会長の西規雄氏に
お願いしています。
　メインスピーカーの和田裕子さんの詳しい経歴等は別記し
ますが、公務員から転身、地元の食材の情報発信に挑戦し
ているアンテナカフェ「ハレの日」のオーナーをされている方
です。
また、地元のゲストは金光町大谷地区の仕掛け人西規雄会
長です。場所も大谷地区ということで活動地域の状況も体感
できると思います。ご期待下さい。

オプショナルイベント①　参加費500円
11:00　大谷商店街歩き
ボランティアガイドの方にご案内いただきます。
12:00　大谷地区コミュニティ
「新春餅つき大会」ぜんざい等
13:00　土佐家旅館へ

定例講座
13:00　金光町大谷地区土佐屋到着
13:30　尾野塾長イントロダクション
14:00　メイン講演
　　　　　和田裕子（アンテナカフェ・ハレの日オーナー）
15:00　休憩
15:10　ゲストスピーカー
　　　　　西規雄氏（大谷地区まちづくり協議会会長）
15:30　グループワーク
　　　　　マイプラン発表
17:00　振り返り（尾野塾長・赤澤副塾長）
17:30　終了
（毎回塾終了後に交流会を開催し親睦を深めています。）

オプショナルイベント②　参加費2000円
18:00　交流会　　　　　　(食事・飲み代込み）
　　大谷コミュニティセンターにて開催します。

宿泊希望の方は別途ご案内します。

　毎回、各地域にお邪魔していろいろな人との出会い
を作るオプショナルイベントを開催しています。　
　第2回目はオプショナルイベントづくしで、9:30のやか
げ学発表会見学にはじまり、13:30からの定例講
座、18:15からの矢掛商店街でのゲストスピーク。交流
会は20:00からという具合に・・・。盛りだくさんで頭は飽
和状態ですが、私たちが矢掛の地域でその地域の取
り組みも含めて一生懸命学ぶ姿、矢掛にこだわって交
流会の食材を全て矢掛産にしたいという本気の心が通
じて、いろいろな方々との出会い、地元同志でも聞く機
会がなかった話など、つながる現場に立ち会う場面も
ありました。詰め込みすぎも度を越すと想定外の出会
い、気づきにつながる。やりたいと思ったことは、やら
ずに後悔するよりまずやれ！精神で事務局佐藤・坂本
が奔走しています。今回の浅口も正月は餅つきでしょ
う！と張り切っています。皆様よろしくお願いします。

各塾生は次回1月11日までに自分のプランに一番近い実
践者の方へのインタビューを行うとい
う宿題が課され、年末年始で実行し
ます。早い時期に自分の目指す方
向に近い実践者の思いを聞き、イメ
ージを持つこと、そして何よりも師匠
をつくることにつながります。
次回の報告が今から楽しみです。
〇インタビュー先はこちらです。
・ハーモニーネット未来・宇野均恵さん（笠岡市）
・おっちラボ代表・矢田明子さん（雲南市）
・yurusato余村昭さん（江津市）
・民宿「あまらや」　豊政幸司さん（海士町）
・風のえんがわ・多田十誠さん（江津市）

毎回、地域の方々にもご参加いただき交流会を開催し
ています。是非お気軽にご参加ください。

聴講生：500円

和田裕子さん・アンテナカフェハレの日
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